

10月7日(火)

今日は、4回目の四角豆の調理でした！

(あそぼうかいかも含めると5回目ですね・・・🌱)

**今日も大収穫！新しい花もたくさん咲いているね！
いったいいつまで豆ができるんだろう・・・？**

調べてみると、寒くなる11月頃まで収穫できるそうです。

『四角豆』の栽培は、佐倉東で初の試みなので
わたしたち職員も、小さな変化や発見を楽しみながら育てています。

このまえ、ここに
あおむしがいたよも
きょうも、いるかなあ・・・



こんなにとれたよ！
みんなで
たべるぶんあるね！



じゃじゃーん！
とれましたー！！



すごいっぱい
できてる！



四角豆、大収穫！

今回も塩ゆでをして美味しくいただきました！



なんか、かえるが
じゃんぶしてる
かたちみたい！🍲

ごはんといっしょに
たべるとおいしい

おいしい！

またそだてて
たべようね



保育園の大人たちにもおすそ分け！

ほし組の四角豆、どう？美味しいでしょ？❤️
保育園の大人たちに配ってまわる Tくん



「美味しい！」「ありがとう！」の言葉をたくさんもらい、
とっても嬉しそうな Tくんでした！

四角豆、最後まで大切に育てていきます🌱